

## COMPETICIONES

# La Fifa lanza un nuevo programa para impulsar el fútbol femenino

La inversión se distribuirá en diversas áreas, incluyendo competiciones, formación, profesionalización y desarrollo técnico.

Palco23  
8 sep 2020 - 17:52



La Fifa sube su apuesta por el fútbol femenino. La Federación Internacional de Fútbol Asociación ha lanzado un nuevo programa para impulsar el desarrollo del fútbol femenino. La organización no ha precisado el presupuesto del programa, que llevará el nombre de Programa de Desarrollo del Fútbol Femenino.

El plan ofrece a las 211 federaciones miembro la oportunidad de solicitar recursos adicionales y conocimiento especializado para impulsar el fútbol femenino en el ámbito nacional, en función de sus necesidades.

Las federaciones miembro podrán solicitar apoyo en ocho áreas clave para el desarrollo del fútbol femenino durante el periodo 2020-2023. Además de las ayudas económicas para cubrir los costes de los programas que elijan, el Programa de Desarrollo del Fútbol Femenino también ofrecerá a las federaciones la posibilidad de ponerse en contacto con expertos de este ámbito y de acceder a más equipamiento y

asistencia técnica de la Fifa.

## **Las federaciones podrán solicitar recursos y formación para impulsar el desarrollo del fútbol femenino**

El programa comprende a su vez ocho proyectos: estrategia de fútbol femenino, campaña de promoción, desarrollo de ligas, licencias de clubes, formación de gestores y administradores, becas de formación y mentores para entrenadoras y programa de liderazgo femenino en el fútbol.

“El fútbol de primer nivel y los más de mil millones de telespectadores que tuvo el año pasado la Copa Mundial Femenina de 2019 dan buena muestra de cuánto ha avanzado el fútbol femenino”, apuntó Sarai Bareman, directora de la división de fútbol femenino.

“Nuestro objetivo es incrementar aún más su popularidad, trabajar codo con codo con nuestras federaciones miembro nos permitirá lograrlo y conseguir que todo el mundo tenga acceso al este deporte”, añadió.

La Fifa ha elevado en los últimos años su apuesta por el fútbol femenino: en 2016 creó la división que dirige Bareman, dos años después presentó la primera estrategia de fútbol femenino y ahora va a duplicar la inversión en varias áreas de esta disciplina, aunque no ha precisado el importe.